



学校だより 第27号 豊見城市立豊崎中学校 令和7年2月25日(火)発行 校長 大城 正篤

# 明日へ

学校教育目標

自律:自ら考え、判断し、行動する生徒

尊重:自他を理解し、協働する生徒

創造:健全な精神と豊かな発想で、創意工夫する生徒

学校テーマ ~みんなで創る！ 夢・実現する学校~

## 豊崎中学校開校祝賀会 ~『みんなで創る！ 夢・実現する学校』めざして~

1月9日にグラウンドが完成し、ようやく本校の全ての施設を活用した教育活動が進められているところです。豊崎中学校の全施設の完成を祝して、市教育委員会主催による開校祝賀会が2月9日(日)に開催されました。市長はじめ建設に携わった各種業者様、教育行政各位、市関係者、近隣住民の皆様も駆けつけ、多くの皆様に祝福された有意義な時間となりました。

学校テーマである「みんなで創る！夢・実現する学校」をめざし、生徒が主体となる学校作りを「地域と共に歩む」思いで今後も学校運営を進めてまいります。

豊崎地区の豊かな町並み、協力的な地域、設備の充実した学校で教育活動ができますことを生徒をはじめ学校職員皆で喜んでいるところです。



〈徳元市長〉



〈1年生・2年生代表による校歌披露〉



〈3年生 赤嶺仁太さん、高野桜彩さん〉

### 市中学校英語スキットコンテスト最優秀賞

2月20日(木)、本校にて第1回豊見城市中学校英語スキットコンテストが開催され、見事に豊崎中学校の代表の皆さん(2年生:新垣啓仁さん、飯島琉太さん、渡慶次花菜さん、松山寧維さん、水野絢音さん)が最優秀賞を受賞しました。おめでとうございます。

スキットとは寸劇を意味し、生徒が自ら考えたストーリーを英語での表現と表現力豊かなパフォーマンスで発表しました。



最優秀賞受賞者  
※写真左から  
飯島琉太さん  
新垣啓仁さん  
松山寧維さん  
渡慶次花菜さん  
水野絢音さん



〈応援に駆けつけた1・2年生と指導された先生方〉

### 体育ダンス発表会

2月7日(金)、南星中にて体育ダンス発表会が開催されました。本校からは1年生代表が出場しました。体育でのダンスの授業において生徒たちが自ら曲に合わせたダンスパフォーマンスを考えたのコミカルな愉快なダンス表現でした。

会場からは大きな拍手と、各学校の先生方から沢山の賞賛の声がありました。



### バスケット県大会準優勝



1月25日～2月4日において、第5回沖縄県U-13・14バスケットボール選手権大会が行われ、2年生 上原孝介さん(写真左)、平田晃大さん(写真右)所属する23Academyが準優勝しました。おめでとうございます。